



SIN ACREDITAR ORIGEN LEGAL EN ANTOFAGASTA.

## Incautan pulpo del norte sin acreditar origen legal

En el marco de una revisión documental realizada a plantas de transformación de recursos hidrobiológicos de la ciudad de Antofagasta, funcionarios y funcionarias de la Dirección Regional del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) detectaron el almacenamiento de pulpo del norte en uno de los recintos que fueron sometidos al proceso de fiscalización.

Es así que se halló 1 tonelada de este recurso sin contar con la correspondiente acreditación de origen legal.

Por dicha razón, a los representantes legales de la planta se les cursó citación ante los tribunales respectivos, mientras que el cargamento de pulpo del norte fue incautado.

Desde Sernapesca indicaron al respecto que los operativos de fiscalización

en toda la cadena de valor de los recursos hidrobiológicos a nivel regional se realizan en forma permanente.

Además, para llevar a cabo estas acciones cuentan con la valiosa colaboración de las instituciones de la Red Sustenta, como la Armada y Carabineros entre otras, con el fin de velar por el correcto cumplimiento de la normativa pesquera vigente. 🇨🇱